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Stadtratsfraktion Alzey 

 

 

 

CDU-Stadtratsfraktion Alzey – Dautenheimer  Landstr. 21 – 55232 Alzey               02.02.2021 

An den Bürgermeister der Stadt Alzey 
Ernst-Ludwig-Str. 42 
55232 Alzey 
 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Burkhard, 

 

seitens der CDU-Fraktion richten wir folgenden Antrag an die Verwaltung: 

 

Anmeldung der Stadt Alzey zum Stadtradeln für 2021 

Nach der erfolgreichen erstmaligen Teilnahme in 2020 beantragt die CDU-Stadtrats-

fraktion, dass die Stadt Alzey auch im Jahr 2021 an dem 3-wöchigen Projekt „Stadt-

radeln“ teilnimmt und wiederum Bürger, Mitarbeiter, Unternehmen, Schulen usw. für 

diese Radkampagne motiviert.  

Die Stadtverwaltung möge die Stadt Alzey zur erneuten Teilnahme anmelden. 

 

 

Begründung: 

 

In 2020 fand die Radfahrkampagne auf Antrag der CDU erstmals in Alzey statt und wurde 

durch die Unterstützung der Politik, vor allem aber durch die Mitwirkung vieler Radfahren-

den zu einem Erfolgsprojekt.  

414 Aktive aus 26 Teams sammelten über 76.300 km und sparten somit umgerechnet 12 

Tonnen CO2 ein. 

Das Ziel des Wettbewerbs STADTRADELN, Spaß am und beim Fahrradfahren, möglichst 

viele Menschen für das Umsteigen auf das Fahrrad im Alltag zu gewinnen und dadurch 

einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten, wurde erreicht und das Stadtbild von Alzey war 

durch deutlich mehr Radfahrer/innen aus allen Bereichen geprägt.  
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Dies muss unserer Meinung nach auch in diesem Jahr wieder aufgegriffen und forciert 

werden, damit das Radfahren noch mehr zur Selbstverständlichkeit wird. Frei nach dem 

Motto: Lernen durch Wiederholen und ohne Druck, sondern mit Spaß an der Sache.  

Auch in 2021 soll dabei wieder in der Öffentlichkeit, der Verwaltung, bei Behörden, Firmen 

und im Besonderen Schulen für eine aktive Teilnahme geworben werden.  

 

Der Zeitraum müsste noch festgelegt werden 

 

Der EWR sei ein Dank als Sponsor für 2020 ausgesprochen!  

Ebenfalls danken wir den Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen, die es in 2020 durch die äu-

ßerst prompte Anmeldung geschafft haben, dass der Stadt Alzey die Teilnahmegebühren 

durch die Landesförderung erspart blieben. Vielleicht gelingt dies auch in diesem Jahr 

wieder. 

 

Über eine ebenso parteiübergreifende Unterstützung wie im letzten Jahr würden wir uns 

sehr freuen, damit Alzey wieder einen weiteren Schritt in Richtung Förderung des Radver-

kehrs geht. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Astrid Stork 

Fraktionsvorsitzende  


